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I HAVE A DREAM          LE MOT DU PRESIDENT 

 
Pour ce 100° Numéro de notre bulletin de liaison j’ai souhaité laisser libre expression aux membres du conseil 

d’administration pour ceux qui le souhaitaient et cela afin que vous appreniez à mieux les connaître. Une suggestion 

leur a été évoquée « Comment verraient-ils l’avenir du GAEG ? ». 

 

Personnellement, je vois une grande 
et belle association protectrice de 
l’espèce et transférant ses 
compétences aux nouvelles 
générations. Je suis ouvert aux 
nouvelles technologies et aux 
nouvelles techniques en terme 
d’Apiculture. Développer, pourquoi 
pas, d’autres antennes (du GAEG) 
dont la 1° serait dans le Var, 
Installer , gérer un rucher de type 
Warré, ainsi qu’ un rucher 
pédagogique municipal, se lancer 
dans l’élevage des reines, favoriser 
la création de jardins de plantes 
mellifères, des arbres fruitiers 
mellifères ainsi que des potagers. 
Participer à la lutte contre les 

maladies des abeilles en ayant une 
relation étroite avec les GDSA de 
nos départements limitrophes, et la 
SRA. Ouvrir une miellerie digne de 
ce nom et dans les régles de l’art. 
L’union faisant la force,  étudier un 
rapprochement avec d’autres belles 
associations comme l’abeille 
Arlésienne ou l’Abeille provencale 
ou même le Rucher du Luxembourg. 
Penser à des rencontres inter-
départements et même inter pays. 
Une union autour d’un groupement 
d’achats afin de négocier des prix 
très avantageux pour les adhérents 
des associations et permettant des 
nouvelles vocations d’apiculteurs en 
herbe. Trouver des partenariats 

avec des lycées agricole afin de 
favoriser la formation Apicole. Je 
n’oublie pas non plus le côté 
administratif et juridique 
permettant un développement 
serein de notre Association. Mais ne 
vous inquiétez pas, je ne souhaite 
pas mettre le GAEG en bourse ni en 
tête du CAC-40 mais développer 
cette philosophie qui est « L’ESPRIT 
GAEG » et protéger au maximum 
l’abeille. Tout cela ne peut se faire 
sans aide, ne peut se faire sans 
vous, ne peut se faire sans les 
municipalités, ne peut se faire sans 
les aides des régions, alors 
voilà mon « I HAVE A DREAM » 

  Elie LACROIX 



 

Warré quand tu nous tiens !                                                                      Jean-Paul Barale       

Tout jeune, j'ai été fasciné par le monde des abeilles. Voir un apiculteur en tenue et ouvrir une ruche était pour moi quelque chose 
d'extraordinaire. Quand l'heure de la retraite est arrivée, j'ai quitté Marseille pour m'installer dans un coin tranquille du Var à la 
campagne. Je peux me consacrer pleinement à cultiver mon potager, aménager le verger, soigner mes poules, canards, chevaux et j'en 
passe, ce n'est que du bonheur, mais il me manquait les abeilles et c'est là que j'ai été parrainé par René Négrel un ami de longue date 
puisque nous travallions ensemble à l'époque. Grâce à René j'ai pu avoir ma première ruche en 2007, date à laquelle je me suis inscrit 
au G.A.E.G. Ll'ambiance tres conviviable m'a conduit à m'impliquer davantage à la vie de ce groupement et en 2011 j'ai été sollicité 
pour entrer au C.A ; j'ai accepté volontiers. Depuis je suis trésorier adjoint et j’ai en charge l’organisation du voyage de fin d'année 
apicole. Je suis aidé dans cette tâche par deux trés sympathiques personnes: Denise Nury et Michel Moreaux et je crois que le succès 
est au rendez-vous. L'année prochaine nous avons en projet de monter une section warré. En effet, cette ruche est la seule à mon avis 
à respecter au mieux le développement de l'essaim avec un minimum d'interventions.Le G.A.E.G. serait précurseur en la matière. Pour 
terminer je voudrais rappeler mon annonce, à savoir que nous sommes preneurs de toutes les bonnes idées pour préparer nos futurs 
voyages. 

Les assemblées Générale & Extraordinaire         

 Avec 73 présents et 19 procurations, 

l'Assemblée Générale 2013 du 18 
janvier 2014 a été constructive et 
détendue. Le chorum de 50% des 
adhérents n'étant pas atteint pour 
tenir une assemblée générale 
extraordinaire , une nouvelle A.G.E. 
sera reprogrammée. Outre les 
dimensions règlementaires 
indispensables à la vie de notre 
association, des échanges et des 
débats se sont instaurés, notamment 
concernant la récolte d'essaim, les 
traitements, la communication... ; Ceci 
va nous permettre de faire évoluer 
positivement nos pratiques. Entre les 

votes et les échanges nous avons, en outre, bénéficié de belles images du voyage de cette année et chacun a pu témoigner de 
l'intense activité et des bons résultats de l'association en 2013. Nos échanges se sont continués autour d'une table bien remplie et 
joyeuse.Nous souhaitons au GAEG et à tous ses membres une belle année 2014. Le compte rendu détaillé de cette assemblée sera 
adressé directement par courriel aux adhérents possédant une messagerie électronique. 2 exemplaires "version papier" sont d'ores et 

déjà à disposition dans notre bibliothèque.          NW 
Pour ma part je vous  convoque pour une nouvelle assemblée Générale Ordinaire et une nouvelle Assemblée Extraordinaire le 29 

Mars 2014 afin de vous proposer des modifications du Règlement Interieur et des modifications des Status de notre belle 

association.Je tenais aussi à vous rappeller que pour ces nouvelles assemblées le quorum n’a pas besoin d’être atteint et pour cela 

SVP venez nombreux, prenez part aux débats et decidez de l’avenir et de la pérénité du GAEG.  Vous recevrez bientôt la 

convocation détaillée et les ordres du jour.        Le Président Elie LACROIX 

 

Chers Amis                        Alain Demonchy 

 
Depuis plus de 15 ans je suis adhérent du GAEG , après avoir été formé et chouchouté par les anciens du GAEG, j'ai décidé à mon tour 
de m'occuper des nouveaux et d'aider les anciens. J'ai donc été parrain puis membre du bureau à différents postes, le dernier étant 
aux abonnements pour les revues et l'assurance des ruches, puis depuis 2014 vice président. Je pense que le GAEG qui attire de plus en 
plus d'amoureux des abeilles s'oriente pour les prochaines années à montrer que la vie des abeilles est indispensable pour celle de 
l'être humain et que l'on ne peut pas faire n'importe quoi avec un essaim ou une ruche. Il est aussi très important que le GAEG forme 
des apiculteurs compétents et à l'écoute de tout ce qui permet à l'abeille de vivre et de remplir pleinement son rôle de pollinisateur des 
fruits et légumes indispensable pour l'espèce humaine.        A de MONCHY 
 

Un peu de douceur dans ce monde de « brutes »            Nicolle Weber 

 
Dans un monde marchand, plein de 
vacarme, de pollution et de stress, 
rencontrer le GAEG c’est reprendre son 
souffle, respirer de l’air frais, faire 
l’expérience de l’entraide et de la solidarité 
au service de la nature et du terroir. 
Par terroir,  j’entends le sol, le climat, la 

faune, la flore mais aussi les hommes qui 
l’entretiennent et les abeilles qui veillent 
sur la vie. Ces amoureux de la nature et des 
abeilles savent prendre le temps, avec la 
plus grande douceur, de récupérer un 
essaim,  l’installer dans sa ruche, le 
protéger le temps qu’il devienne fort. Ces 

hommes et ces femmes font plus pour 
notre région, notre pays, notre planète  
que bien des notables. Le GAEG a 32 ans 
cette année et partager sa mission, même 
brièvement, est une aventure qui vaut bien 
des voyages.              NW
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Le futur se bâtit sur le passé                                  Yves Goutoulli 

 
Il  est bien connu que le futur se bâtit sur le passé. Notre président 
d’honneur, Marcel CRAVERO, a recherché dans ses archives le 1er 
bulletin N° 1 de notre groupement. Vous pourrez en voir une copie ci 
contre. La numérotation recommençait à 1 chaque année. 
Peut être en existe-t-il de plus anciens, qui les trouvera ? 
Le GAEG, sous une autre appellation, est né en 1977 par la volonté de 
quelques apiculteurs.Mrs Vacance, Cravero, Deblanés, Leguilloux, 
Prieur, et c’est en 1980 que nos statuts furent déposés en préfecture. 
29 adhérents avec un rucher école, des réunions, un voyage annuel, un 
bulletin d’information, une foire au miel, une transhumance avec des 
apiculteurs confirmés prêts à aider les débutants.C’étaient  des bases 
solides pour un avenir prometteur. Je voudrais donc, pour fêter ce 
100ième numéro, vous faire revivre quelques souvenirs personnels de 
mes 18 ans d’adhérent avant de vous livrer quelques réflexions sur 
l’avenir de notre « GAEG » 
1996 : ma fille Nadine, à l’occasion de mon anniversaire, m’offre ma 
première ruche achetée à Henri LEGUILLOUX qui m’accompagnera plus 
d’une année pour faire mes premiers pas d’apiculteur débutant que 
j’étais, totalement ignorant de ce monde que je désirais connaitre. 
Avant la lettre, le parrainage, sans le nommer, était né à ma grande 
satisfaction. A mon arrivée, je découvre l’ampleur des connaissances à 
acquérir et mes souvenirs vont nécessairement vers ceux qui m’ont 
aidé dans cet apprentissage. Henri Leguilloux, Marcel Cravero et ses 
séances de formation sur le rucher école et les premières 
transhumances, Marie Louise Sabatier qui nous recevait avec son mari  
à Gémenos pour nous apprendre le B.A.BA de l’apiculture sous forme d’atelier. Beaucoup de patience et de pédagogie pour elle et 
son mari. En plus, en fin de journée, autour d’un thé ou d’un café, Marie Louise nous gratifiait toujours de gâteaux et pains d’épices 
qu’elle avait préparés à notre attention. 
En 2002, Notre présidente d’honneur Denise Milliard HOARAU, conforte avec ardeur, l’esprit d’entraide du GAEG et met en place les 
« modules » qui sont autant d’activités destinées à améliorer les pratiques apicoles et à promouvoir l’apiculture à l’externe. 
Parrainages, animations scolaires avec Geneviève Laborde (Une des premières apicultrices confirmée du groupement), fête de 
l’abeille et du miel.
En 2002 : 104 adhérents -  En 2013 : 208 adhérents avec près de 40% d’apicultrices. En 2014 : probablement plus de 225 adhérents. 
Un doublement de nos effectifs en 10 ans !! Qui n’avance pas recule comme l’ont dit…. Il nous faut donc imaginer le GAEG des 
années 2020/2025 si nous ne voulons pas tomber d’un « train » de plus en plus rapide, bien en marche sur de bons rails mais 
nécessitant d’évoluer dans le temps, à mon sens. 
-Amélioration et accroissement de notre matériel d’exploitation et de gestion : Ruchers, informatique, téléphonie, local, 
communication, … 
- Réorganisation de notre fonctionnement, peut être par secteurs géographiques pour les plus éloignés tels que le Var. 
- Et surtout, un accroissement du nombre d’adhérents bénévoles pour faire tourner le « moteur » et ne pas surcharger et décourager  
les administrateurs et les délégués d’activités. Notre C.A., nos délégués d’activités ont besoin d’aides, si petites soient elles. C’est le 
prix à payer, il est peu cher, pour fêter en 2077 les 100 ans du GAEG avec le N° 400. Ne rions pas : La Société Régionale d’Apiculture 
des Bouches du Rhône présidée par François Moreau que nous connaissons bien, a déjà fêté ses 100 ans.     
La voie est tracée.          Longue et bonne vie au GAEG. 

  

Entre Sainte Baume et Garlaban                Arnaud Dory 

 
L’apiculteur et plus encore l’apiculteur 
provençal doit composer avec deux 
éléments. Le miel est l’aliment qui 
possède la meilleure image de tous les 
aliments (AGRIMER – Avril 2013).  
Bon au goût, à la santé, et produit naturel 
du terroir.  
Emblématique d’un monde à défendre 
avant que sa disparition nous entraine 
vers un inconnu que l’on redoute…. « Cà 
c’est pour l’image ». Mais il y a la réalité 

au quotidien avec les difficultés que nous, 
apiculteurs adhérents au GAEG, 
connaissons. Varroa, loques, mortalités, 
chacun d’entre nous peut compléter cette 
longue liste, beaucoup trop longue.  
A mon sens, l’avenir du GAEG est là. Il doit 
tenir son rôle de pivot entre image et 
réalité. L’image crée des envies, des 
vocations et des adhésions !  
La réalité doit être positivée, 
accompagnée et expliquée afin que pour 

chaque effort que l’apiculteur fournisse, il 
garde espoir du bonheur de la coulée de 
miel au sortir de son extracteur. 
Aujourd’hui, le GAEG s’est engagé dans 
cette démarche qui, à l’avenir, devra 
s’accentuer pour que vive l’apiculture 
entre Sainte-Baume et Garlaban. 
    
    
    AD 
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Mon GAEG à moi                                Bernard Chiaroni 

 
Arrivé au GAEG vers 2009, j'ai rencontré 
depuis, plusieurs organisations différentes 
et trois présidents successifs... Chacun des 
dirigeants que j'ai connu a  essayé d'y 
apporter sa touche personnelle avec les 
moyens dont il disposait, et pour ça on ne 
peut que les remercier. J'ai maintenant 
l'honneur de faire partie d'une de ces 
équipes dirigeantes. Équipe rajeunie en 
âge et surtout dans son esprit général. 
L'âge n'est pas un défaut, bien au 
contraire, l'expérience s'obtient avec les 
ans, et c'est cette expérience là qu'on 
essaie de transmettre. Le rajeunissement 
actuel se fait dans la gestion quotidienne 
et dans l'esprit qui nous anime tous. Ayant 
dépassé les 220 adhérents le GAEG n'est 
plus une petite association locale de 
copains qui veulent se faire plaisir mais 
une véritable entreprise et l'on se doit de 
la diriger comme telle. Notre nouveau 
président a su donner l'impulsion et nous 

motiver afin d'avoir une équipe solidaire 
et volontaire, une nouvelle donnée s'est 
imposée peu à peu, une façon d'être et de 
fonctionner "l' esprit GAEG".  Vous en 
entendrez parler de plus en plus c'est 
notre leitmotiv. Cet esprit là n'est pas 
unilatéral, il vous appartient aussi de le 
promouvoir et de le propager même au 
dehors de notre groupement. L'accueil des 
nouveaux venus, l'entraide, la formation, 
les parrainages sont notre force. Nous en 
usons et en abusons c'est l'essence même 
de notre association et c’est ce qui nous 
réunit, "nous" l'équipe dirigeante. Votre 
intérêt certain, votre participation aux 
séances de formation prouvent le besoin 
réel et l'utilité de notre groupement. 
L'esprit GAEG ne doit pas être à "sens 

unique", nous avons besoin de vous pour 
alléger nos tâches actuelles et nous laisser 
le temps de mettre de nouvelles actions 
bénéfiques  en place. Dans toutes les 

associations, les participants et les aides 
présents sur le terrain sont souvent les 
mêmes. Nous essayons donc de faire 
passer le message : Pour ne pas régresser 
et s'étioler le GAEG à besoin de "sang 
neuf" qui participe et apporte de 
nouvelles façon de voir et de concevoir. Au 
fil de ma participation j'ai rencontré pas 
mal de personnes que j'ai plus ou moins 
appréciées. Issus d'univers différents, 
"l'abeille" nous a réuni et des relations 
amicales se sont formées. Nous prenons 
plaisir à nous retrouver et à continuer 
d'oeuvrer ensemble pour la continuité du 
GAEG. Je profite donc de l'occasion pour 
saluer mes "collègues de travail" et leur 
dire combien j'apprécie nos relations 
amicales et surtout "l'Esprit GAEG"  qui 
nous anime... 
Amicalement    BC.83

 

CALENDRIER TRANSHUMANCE                BC83 

 

 
 

FLASH INFOS…..           

 
Nous tenions à vous informer  de l’hospitalisation de deux membres éminents de notre Conseil d’Administration. 
Monsieur Marcel Cravero, président d’honneur et fondateur associé du GAEG et Madame Denise Nury notre scientifique. 
Nous leur souhaitons un prompt rétablissement. 
 

La Communication                           Bernard Cioffi 

 
Pour l'année 2014, le GAEG  devrait  communiquer à travers un espace adhérent sur notre  site internet.  
Pour nos manifestations extérieures, des dépliants de notre association seront distribués (triptyques, chemises ) .  
Faire de la com sur des radios locales, interviews de chaque intervenant responsable de notre associations  
              BC13
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En allant chercher des Graines !                        Laure Marie Pratesi 

 
Par quel petit chemin je suis arrivée à 
l’apiculture…En allant acheter des graines 
pour mes poules à la coopérative, j’ai vu 
la petite annonce d’un apiculteur 
cherchant un emplacement pour y 
installer quelques ruches. J’ai aussitôt 
contacté ce monsieur, qui, après avoir 
observé mon jardin et ses environs, m’a 
proposé de mettre au printemps suivant 2 
ruches et 2 ruchettes sur la partie haute 
de mon terrain en échange de quelques 
pots de miel qui agrémenteraient avec 
grand plaisir nos tartines du petit 
déjeuner... 
Il se trouve que Fred, apiculteur amateur 
de père en fils, était un jeune pompier 
Pyrénéen muté sur Marseille, ce qui a son 
importance… La plus jeune de mes filles, à 
l’époque stagiaire en agriculture du coté 
de Valensole, a aidé un apiculteur local 
pour sa récolte sur la lavande. Il l’a 
remerciée en lui donnant 3 ruches Dadant, 
un ancien modèle en bois bien épais et 
bien lourd mais encore utilisable après un 
bon nettoyage! Elle m’en a gentiment 
laissé une pour que je la remette en état. 
Pour la fête des mères, mes filles m’ont 
offert une vareuse d’apiculteur… Quand 

Fred venait s’occuper de « ses petites », 
j’avais l’équipement qu’il fallait pour le 
voir faire. Mon intervention se limitait à 
tenir l’enfumoir et envoyer quelques 
bouffées de fumée. Il m’a montré 
l’organisation d’une ruche, les cadres de 
couvain, les réserves de miel et de pollen, 
reconnaitre les ouvrières, les faux 
bourdons et si on avait de la chance, voir 
la reine… comme au rucher école. De par 
sa profession, Fred recueillait pas mal 
d’essaim et en a installé un dans ma ruche 
qui attendait patiemment de reprendre du 
service. Au printemps 2011, il m’a 
annoncé qu’il retournait dans ses 
Pyrénées natales et à la fin de l’été, il 
déménageait avec femme, enfants et bien 
sûr ses 8 ruches car l’année avait été riche 
en essaims. Il fallait maintenant 
m’occuper toute seule de mes abeilles! 
Par chance, le mari d’une de mes amies, 
apiculteur amateur, m’a gentiment 
proposé de faire la visite d’automne avec 
moi. Après avoir soupesé ma ruche et jeté 
un œil à l’intérieur, il en a conclu qu’elle 
avait suffisamment de réserves pour 
passer l’hiver sans problème. C’était déjà 
une bonne nouvelle! Puis j’ai cherché sur 

Internet des témoignages d’apiculteurs 
amateurs et c’est ainsi que j’ai découvert 
le GAEG. J’ai aussitôt téléphoné au 
président de l’époque, Jacques Rossignol, 
qui m’a proposé d’adhérer au 
groupement. J’étais ravie de découvrir le 
calendrier de formation et le système de 
parrainage qui me permettrait de bien 
« débroussailler » le terrain. Je remercie 
Jacques, mon « parrain GAEG », pour son 
accompagnement lorsqu’il m’a aidée pour 
la visite de printemps. Belle colonie très 
forte. Nous avons même pu retirer 2 
cadres de corps pleins de miel que nous 
avons extrait avec l’extracteur à manivelle 
du Groupement. Cette première récolte de 
4 Kg de miel « un pur bonheur ». Merci à 
tous les membres du GAEG pour leur 
enthousiasme, leur soutien et la 
transmission de leur expérience. Et merci 
à nos amies les abeilles pour tous leurs 
bienfaits et l’aventure passionnante que 
nous offre l’observation de leurs colonies. 
Fred me disait avec son accent du Sud-
Ouest « Lorsqu’on commençait à mettre 
les mains dedans, on était piqué par la 
passion »    Bien vu !!! 

 

Zakaria Haiyat 

Je suis venu au gaeg car dans le nom il y entraide. Alors je rappelle à tous et à toutes  que nous sommes un groupement  d’ entraide . 
A chacun sa façon d'aider.  Si jeunesse savait et si vieillesse pouvait !.   Merci à tous pour votre aide  Zakaria 

Recherche terrains                  Alain Gabriel Nieto 

Urgent et important. Je recherche activement un terrain aux allentours de La Bouilladiss, Aubagne, Auriol pour y déposer une dizaine 
de ruches. Si vous avez des possibilités merci de me contacter au 06-29-60-57-67.    Alain-Gabriel NIETO. 

LA CAMPAGNE DE RAMASSAGE D’ESSAIMS 

 
Le nombre d’essaims à récupérer n’étant pas prévisible et restant fortement aléatoire, le demandeur accepte le risque de 
ne pas être pourvu si le nombre d’essaim à récupérer n’est pas suffisant pour satisfaire tout le monde. 
 
DEMANDEUR : NOM : ___________________________ PRENOM : _______________________ 
 
COMMUNE D’EMPLACEMENT DU RUCHER : ___________________________ 
 
Tel Fixe:   _______________________            Tel port:  _______________________ 
 
 Nb d’essaim souhaité :                SUR CADRES :     Dadant         Langstroth            Warré  
                  (Rayer les mentions inutiles) 
 

 J’aurais besoin d’aide pour le ramassage : (Rayer la case inutile) 
Je possède une ruchette de ramassage avec cadres cirés 
 
Périodes de semaines disponibles :  
 
Je m’engage à respecter la charte de ramassage des essaims 2014 qui me sera communiquée prochainement. 
 
Date : __________________ SIGNATURE_________________________ 
A  renvoyer signé et daté à :  Y.Goutoulli, 618 ch. De la Gardy 13390 Auriol ou par mail à : gaeg.secretaire@gmail.com 

OUI 

OUI NON 

NON 
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                                                          LE CALENDRIER DES ACTIVITES 2014  

N’OUBLIEZ PAS LES ASSEMBLEES GENERALE & EXTRAORDINAIRE VENEZ NOMBREUX SVP

 « LE PRESIDENT DU GAEG » 

DATES HORAIRES OBJETS LIEUX INTERVENANTS PARTICIPANTS

08/02/2014 14h
PROJECTION FILM:                                "Entre 
miel et terre" avec débat

Salle municipale Pt de l'étoile Débat animé par Serg e DINI Adhérents et invités GAEG

MI/02/2014

15/03/2014 Journée Stage formation GDSA 
Faire demande participation au 
près du GDSA13

inscription individuelle

22/03/2014 Journée Stage formation GDSA
Faire demande participation au 
près du GDSA13

inscription individuelle

29/03/2014 14h
                A.G.E. et A.G.                                
(Suites A.G.E. et A.G.  du 18/01/2014) 

Salle municipale Pt de l'étoile Elie LACROIX Adhéren ts 2014

05/04/2014
1- FORMATION:    Exploitation d'un rucher 
Warré. Le matériel, la conduite du rucher. 
Avantages et inconvénients.

Rucher Warré de J.P. Barale à 
Signes J.Paul BARALE Adhérents et invités GAEG

12/04/2014 14h 2- FORMATION:    Visite de printemps Rucher école Adhérents et invités GAEG

mi/04/2014

19/04/2014 Journée Colloque GDSA13
Adhérents et invités GDSA 
13

26/04/2014 9h30
CONFERENCE-CAUSERIE.                                      

(La ruche Warré)
Salle municipale Pt de l'étoile J. BARALE Adhérents et invités GAEG

17/05/2014 9h Réunion coordination transhumance salle municipale A uriol Bernard Chiaroni Adhérents transhumants

17/05/2014 14h
3- FORMATION : Elevage de reines, état 
sanitaire du rucher.

Rucher école Adhérents et invités GAEG

24/05/2014 9h-18h Préparation terrain transhumance Ste Croix du verdon Bernard Chiaroni Bénévoles transhumants

31/05/2014 Journée VOYAGE ANNUEL En attente J.Paul BARA LE Adhérents et invités GAEG

07/06/2014 14h
4- FORMATION : dédoublement de colonies, 
préparation transhumance.

Rucher école Adhérents et invités GAEG

mi/06/2014

14/06/2014 Matinée
5- Formation:  Transhumance sur les 
lavandes. (transport des ruches)

rucher  Ste Croix du Verdon Bernard CHIARONI Adhérents et invités GAEG

mi/07/2014

02/08/2014 9h Récolte hausses transhumance
Du rucher école à Ste Croix du 
Verdon

Bernard CHIARONI Adhérents transhumants

06/09/2014 9h 6- FORMATION : La pollinisation. Salle municipale Pt de l'étoile F.  MOREAU Adhérents et invités GAEG

06/09/2014 18h Retour ruches transhumance rucher  Ste Croix du Verd on Bernard CHIARONI Adhérents transhumants

13/09/2014 14h
7- FORMATION : traitement des colonies, 
visite d'Automne, nourrissement.

Rucher école Adhérents et invités GAEG

mi/09/2014

21/09/2014 Journée Adhérents et grand public

18/102014 14h
8- FORMATION : Les maladies des abeilles. 
Traitements et prévention.

Salle municipale Pt de l'étoile Adhérents et invités GAEG

15/11/2014
Attente 
convoc.

A.G. GDSA 13 Martigues Denis MONOD
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mi/11/2014

06/12/2014 9h
CAUSERIE : Le parc régional de la Ste 
Baume

Salle municipale Pt de l'étoile Pascal AUDA Adhérents et invités GAEG

13/12/2014 14h Synthèse de la formation apicole 2014.  
Préparation programme 2015

A définir Elie LACROIX Adhérents et invités GAEG

mi/12/2014

LA  11 ème FETE DE L'ABEILLE ET DU MIEL

SORTIE BULLETIN 106 "SPECIAL A.G."

SORTIE BULLETIN 100 (1 article par chaque membre du C.A. + essaims et c alendrier….)

SORTIE BULLETIN 105 

SORTIE BULLETIN 104 

SORTIE BULLETIN 103  "HORS SERIE" SPECIAL FETE

SORTIE BULLETIN 101 (La transhumance - Le voyage)

SORTIE BULLETIN 102 (Les animations externes…etc…..)


